

（北部）



（藤琴）



（大沢）



（中通）



（粕毛）



（矢坂 9/14）

10月5日、藤里小学校において平成26年度藤小祭が開催され、児童を含め約400名が参加しました。

「みんなが主役だ！笑顔かがやけ藤小祭」をテーマに、吹奏楽部の演奏、各学年の発表、クラブ発表、全校合唱などを披露しました。会場を訪れた家族や地域の方達は、児童の元気あふれる姿を始終笑顔で見守っていました。

笑顔満開！藤小祭



藤里町チーム

9月28日、県内25市町村の代表が対抗でタスキをつなぐ「ふるさとあきたラン！」が秋田市を会場に初めて開催されました。大会には、各市町村から29チームが参加。第1回大会を制したのは大館市でした。

藤里町は、第1走者の小田原耀大選手（藤小6年）が上位でタスキをつなぐなど、全員が全力を出し切って最後までタスキをつなぎました。来年度は、横手市を会場に開催されます。

秋田25市町村対抗駅伝

藤里町全力で完走



マグロ解体ショー

10月11日、ホテルゆとりあ藤里において、藤里町商工会が主催する「白神山地食祭2014秋」が開催され、トレッキングツアー参加者など約100名が参加しました。テーブルには白神ラムヒレたたき、さもだしのおつゆなど地元食材をふんだんに使った季節の料理が並んだほか、マグロの解体ショーが行われました。

また、高山太鼓白神会による演奏や、上若郷土芸能保存会による駒踊りが披露され、参加者は藤里町の食材と郷土芸能を存分に楽しんでいました。

白神山地食祭

地元食材をふんだんに



元気いっぱい発表

みんなのわだい

《日本語常識チェック！》「元日」と「元旦」

「元日」は、1月1日という意味で、「元旦」は元日の朝・夜明け・日の出頃という意味です。

したがって、「1月元日」とか「1月元旦」と書くのは二重表現となります。